

cerá un programa destinado a reducir en un montante semejante el precio de la leche descremada en polvo, manteniendo conversaciones con los representantes provinciales a este fin...

Productos del petróleo

Además de los precios de los alimentos, el precio de la gasolina y aceite para calefacción preocupa a los canadienses y al gobierno. Los precios del petróleo aumentan rápidamente en el mundo y Canadá no está inmune a las condiciones del resto del mundo. El este de Ontario, Quebec y las provincias del Atlántico dependen casi en su totalidad del petróleo crudo suministrado por Venezuela, Irán y las naciones árabes. El precio del petróleo crudo proveniente de estos países aumentó un 30% el pasado año.

El resto de Ontario y las provincias del oeste reciben petróleo canadiense cuyos precios han aumentado al mismo ritmo que los internacionales. Esto se debe a que la mitad de la producción canadiense se vende a los Estados Unidos cuyos mercados dependientes del petróleo extranjero son muy vulnerables a los precios internacionales. Como consecuencia de la gran demanda de los Estados Unidos, han aumentado el precio de venta al público.

Los precios de los productos del petróleo han aumentado en Canadá de tal modo que el Gobierno cree necesario estabilizar el mercado en beneficio de los consumidores y del desarrollo de la industria canadiense. Por lo tanto, hemos decidido tomar las siguientes medidas:

Medidas de estabilización

(1) La industria petrolera

mantendrá los precios de venta actuales hasta el 30 de enero de 1974. El Ministro de Energía, Minas y Recursos decidirá si el aumento de precio está justificado por el aumento del petróleo bruto importado.

(2) El Gobierno estudia un mecanismo regulador gracias al cual un aumento en los Estados Unidos no significaría el aumento automático de precio en Canadá. Dos mecanismos de control posibles son un impuesto a la exportación o un consejo nacional del petróleo. Antes de introducir cualquier legislación se mantendrán conversaciones con las provincias y la industria.

(3) El Gobierno consultará con las provincias y la industria sobre la posibilidad de extender hasta Montreal el oleoducto que transporta petróleo canadiense del oeste. Esto situaría al petróleo canadiense en una posición competitiva con el petróleo internacional, aumentando las garantías de suministro...

Intercambios académicos entre Canadá y China

El Ministro de Asuntos Exteriores Mitchell Sharp anunció el acuerdo entre los gobiernos de Canadá y la República Popular China para intercambiar estudiantes durante dos años.

El próximo mes, diez estudiantes chinos vendrán a Canadá a mejorar su inglés o francés y otros diez vendrán en setiembre de 1974 para continuar estudios y realizar investigaciones científicas. Veinte estudiantes canadienses irán a China a estudiar chino en el Insti-

tuto de Lenguas de Pekín. El Gobierno canadiense patrocina a diez estudiantes y las universidades York, Toronto y McGill a los restantes. Los gobiernos canadiense y popular chino tienen conversaciones para el intercambio de profesores. Un profesor chino de lengua o literatura vendrá a Canadá este otoño por tres o cuatro meses y un profesor canadiense se trasladará a China por el mismo período.

Panamá encarga teléfonos canadienses

La Northern Electric Ltd. de Montreal ha recibido un contrato de más de \$2 millones para fabricar teléfonos y cable para la IRHE de Panamá. Es la primera venta importante de teléfonos a este país.

Panamá lleva a cabo un programa importante de desarrollo de su sistema telefónico y Northern Electric es uno de sus principales abastecedores. Northern Electric ganó la subasta pública entre diez compañías internacionales.

Se espera completar la entrega comenzada en agosto para principios de 1975.

El Sr. W.R. Johnston, vicepresidente ejecutivo de la compañía comentó: "Se cree que a esta venta seguirán otras importantes. Creemos que América del Centro es un buen mercado para nuestros productos telefónicos".

Visita del Ministro alemán de Asuntos Exteriores

El Vicecanciller y Ministro de Asuntos Exteriores de la República Federal Alemana Sr. Walter Scheel hará una visita oficial a Canadá del 27 al 30

(Sigue pág. 4 col. 2)